

---

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

## **FDP-FRAKTIONSVORSITZENDENKONFERENZ**

13.05.2011

---

Florian Rentsch ist neuer Sprecher der FDP-Fraktionsvorsitzendenkonferenz. Das Gremium, dem die Vorsitzenden der FDP-Landtagsfraktionen, der FDP-Fraktion im Deutschen Bundestag und der FDP im Europäischen Parlament angehören, wählte den 36-jährigen Fraktionschef aus Hessen einstimmig. Das teilte Marco Krause, Pressesprecher der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag, im Anschluss mit.

Die Sitzung fand am Morgen vor dem FDP-Bundesparteitag in Rostock statt.

Zu den stellvertretenden Sprechern wurden Uwe Barth, Vorsitzender der FDP-Fraktion im Thüringer Landtag (46 Jahre), der niedersächsische Fraktionschef Christian Dürr (34 Jahre) und Christoph Meyer (35 Jahre), Vorsitzender der FDP-Fraktion im Abgeordnetenhaus von Berlin, für die kommenden zwei Jahre einstimmig gewählt.

Florian Rentsch ist seit 1996 Mitglied der FDP. Er war von 2000 bis 2004 Landesvorsitzender der Jungen Liberalen Hessen. Seit 2005 ist er Bezirksvorsitzender der FDP Westhessen-Nassau und seit 2006 Kreisvorsitzender der FDP Wiesbaden. Von 2001 bis 2006 war er Stadtverordneter in Wiesbaden.

Rentsch ist seit dem 5. April 2003 Abgeordneter des Hessischen Landtages.

Während der 17. Legislaturperiode vom 5. April 2008 bis 19. November 2008 war Rentsch Parlamentarischer Geschäftsführer der FDP-Landtagsfraktion. Nach der Landtagswahl in Hessen 2009 und Bildung der Koalitionsregierung aus CDU und FDP unter Ministerpräsident Roland Koch (CDU) übernahm Rentsch als Nachfolger von Jörg-Uwe Hahn am 3. Februar 2009 den Vorsitz der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag. Zudem war er bisher stellvertretender Sprecher der FDP-Fraktionsvorsitzendenkonferenz.

---

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

---



Faktion im **FDP**  
Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden  
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: [presse-fdp@ltg.hessen.de](mailto:presse-fdp@ltg.hessen.de)